



## La Universidad recibe la medalla de Salamanca a Unamuno

EFE | SALAMANCA

■ Los familiares del exrector de la Universidad de Salamanca, Miguel de Unamuno, entre ellos cinco nietos, entregaron ayer a esta institución académica la Medalla de Oro de la Ciudad, que recibió a título póstumo en 2012, como reconocimiento a un hombre «que unió a todos».

El rector de la Universidad salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, y el alcalde de esta ciudad, Alfonso Fernández Mañueco, destacaron que Unamuno «ayudó a la estrecha relación» entre la Universidad y Salamanca.

En 2012 se le concedió la Medalla de Oro de la Ciudad por «formar parte de la historia de España como novelista, poeta, ensayista, dramaturgo, profesor, intelectual, hombre público y filósofo» y por su «compromiso con la ciudad de Salamanca y provincia en el ámbito social, cultural y educativo».